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РОССИЯ — ФРАНЦИЯ: 
ПЕРСПЕКТИВЫ СОТРУДНИЧЕСТВА

Вчера состоялась встреча губерна�
тора области Е.С. Строева с вице�
президентом регионального совета
французской провинции Шампань�
Арденн Жаком Меером.
В ходе обмена мнениями обсуждены во�

просы развития двухсторонних отношений,
дальнейшего расширения партнерства Ор�
ловщины и провинции Шампань�Арденн в
сферах культуры, образования, здравоохра�
нения.

В этот же день в Орловском государствен�
ном институте искусств и культуры состоя�
лось открытие международной научно�прак�
тической конференции "Россия и Франция:
актуальные аспекты социальной работы в ре�
гионе и проблемы подготовки специалистов
социальных служб".

Доклады и выступления участников были
посвящены подготовке специалистов соци�
альной работы в условиях творческого вуза,
сотрудничеству органов соцзащиты населе�
ния с высшими учебными заведениями по
подготовке кадров социальной сферы, ис�

пользованию национально�региональных тра�
диций в профессионально�нравственном ста�
новлении специалистов социальной сферы и
ряд других аспектов.

ЗНАК КАЧЕСТВА — 
НАГРАДА ПРЕСТИЖНАЯ

Определены лауреаты премии гу�
бернатора Орловской области, тра�
диционно присуждаемой за качест�
во товаров и услуг. 
Среди предприятий промышленности по�

бедителями признаны ОАО "Ливгидромаш",
ООО "Фригогласс Евразия", ОАО "Мценский
завод коммунального машиностроения". 

Среди предприятий агропромышленного
комплекса лучшими названы ОАО "Агрофир�
ма "Мценская", ООО "Орел�Ойл" и филиал
"Ливенский хлебокомбинат" ОАО "Оре�
лоблхлеб". 

В сфере торговли и услуг дипломов удос�
тоены Орловский филиал ОАО "ЦентрТеле�
ком", МУП "База строительных материалов",
ОрелГТУ и Свердловское районное потреби�
тельское общество. 

ЗЕЛЕНАЯ ЖАТВА НАЧАЛАСЬ
Жаркая погода ускорила развитие
многолетних трав. Земледельцы
приступили к заготовке кормов. По
информации департамента
аграрной политики Орловской
области, на сегодня многолетние
травы скошены более чем на одной
тысяче гектаров.

Первыми среди хозяйств области начали
заготовку кормов в ОАО "Агрофирма
"Мценская" Мценского района, ОАО
"Орловское" Орловского района, СПК
"Неручь" Дмитровского района и ряде других.

В ближайшие дни темпы зеленой жатвы
существенно возрастут. В
сельхозорганизациях области в заготовке
кормов будет задействовано 700 косилок,
более 300 механических грабель, 450 пресс�
подборщиков и стогометов, а на
транспортных работах — до пяти тысяч
автомобилей и тракторов.

ЛЮБИМАЯ ИГРА ПИОНЕРОВ
1 июня в 13.00 в сквере Танкистов
состоится торжественное открытие
финала военно�спортивной игры
"Зарница". Орловские юнармейцы
выйдут со знаменем, которое уже
40 лет открывает все подобные ме�
роприятия.
На торжественную церемонию открытия

приглашены ветераны Великой Отечествен�
ной войны, представители Академии ФСО и
Орловского юридического института МВД
России. После поздравления все 450 участни�
ков "Зарницы" на автобусах поедут к месту ее
проведения — в д. Лаврово. В их числе уча�
щиеся из 30 орловских школ и 4 интернатов.

Организаторы игры разработали несколько
основных конкурсов. Ребятам предстоит пока�
зать свои умения в эстафете, многоборье,
строевой подготовке, стрельбе и упражнени�
ях. Творческая программа также разнообразна
— это конкурсы патриотической песни, воен�
но�исторические и тематические викторины. 

Разработкой программы "Зарницы�2007" за�
нимались областная пионерская организация
"Орлята", орловские вузы, Главное управление
МЧС и областной совет РОСТО. 

"КУЗНИЦА КАДРОВ" 
ЖДЁТ РАБОТОДАТЕЛЕЙ

В Орловском государственном тех�
ническом университете прошла
первая ярмарка вакансий "Моло�
дежь ОрелГТУ — экономике Орлов�
ской области".
Организаторы этого мероприятия считают,

что для осуществления эффективной дея�
тельности предприятию любой отрасли необ�
ходимо стремиться к привлечению молодых
специалистов. Ведь их энтузиазм и целеуст�
ремленность отвечают стандартам ведения
бизнеса, росту требований потребителей к
уровню обслуживания. В настоящее время на
предприятиях Орловской области наблюдает�
ся нехватка высококвалифицированного, мо�
бильного и способного к самообучению пер�
сонала. Ярмарки вакансий, организуемые
"кузницами кадров" — вузами,  призваны
стать эффективным средством подбора пер�
спективных работников. 

Партнером ОрелГТУ в организации данно�
го мероприятия выступил центр занятости на�
селения Советского района Орла. Целью яр�
марки вакансий было обеспечение прямого
контакта региональных работодателей с соис�
кателями — выпускниками и студентами
ОрелГТУ.

Информагентство

"Орловской правды". 

ПОГОДА

Температура воздуха

в Орле и по области  

+34° — +36°С,

переменная облачность.

Очень узкий и важный, каза�
лось бы, только для специалис�
тов вопрос — конфликт вокруг
американской ПРО — стал в
последние несколько лет мас�
сово обсуждаемой темой. Од�
нако потоки информационного
шума лишь затуманивают суть
дела. Реальные цели создания,
вероятные последствия, а так�
же сценарии применения сис�
темы ПРО комментаторы ос�
тавляют за кадром. И делается
это, скорее всего, намеренно.

Проблема явно столь серьез�
на, что люди, в полной мере
осознающие ее глубину, пред�
почитают использовать эвфе�
мизмы, понятные лишь таким
же, как они, посвященным.

А дело заключается в том,
что в реальности мы стоим пе�
ред принципиальным поворо�
том в глобальном стратегичес�
ком противостоянии между
США и Россией. 

(Окончание на 4�й стр.)

КОЛЛЕГИЯ 
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

РАСПОРЯЖЕНИЕ
29.05.2007 г.                                                   № 137�р
г. Орел
В связи с недостаточным выделением из

федерального бюджета средств для финан�

сирования программы дополнительного ле�

карственного обеспечения льготных катего�

рий граждан:

1. Департаменту финансовой политики Ор�
ловской области (Щипкова В.Г.):

1.1. Выделить во втором квартале 2007 года
дополнительно финансовые средства для за�

купки инсулинов:

— бюджетам муниципальных районов и го�

родских округов дотацию в размере 1762,3

тыс. руб. из областного фонда финансовой
поддержки муниципальных районов (городских
округов) сверх сумм, определенных Законом

Орловской области "Об областном бюджете на
2007 год" согласно приложению № 1;

— департаменту социальной политики Ор�
ловской области (Поляков В.В.) 27 тыс. руб. по
разделу 09.01 "Здравоохранение" для област�
ной поликлиники № 2 согласно приложению
№ 2;

— предоставить выделение   дополнительных
денежных   средств муниципальному образо�

ванию г. Орел в сумме 1610,7 тыс. руб.

1.2. Подготовить в установленном порядке
предложения в Орловский областной Совет на�
родных депутатов о внесении изменений в За�
кон Орловской области "Об областном бюдже�
те на 2007 год" в части увеличения расходов об�
ластного бюджета.

2. Контроль за выполнением настоящего рас�
поряжения возложить на заместителя предсе�
дателя коллегии Орловской области — руково�
дителя департамента социальной политики Ор�
ловской области Полякова В.В.

Е.С. СТРОЕВ.

Председатель коллегии.

Завтра в рамках XI ярмарки ин�
вестиций состоится выездное за�
седание секции агропромышлен�
ного комплекса. Участники еже�
годно проводимого мероприятия
ознакомятся с ходом реализации
инвестиционных проектов на Ор�
ловщине.

Первая остановка — ООО «Ор�
ловский бекон». Состоится от�
крытие мясокомбината, рекон�
струированного и модернизиро�
ванного в соответствии с инвес�

тиционным соглашением адми�
нистрации Орловской области и
ЗАО «АМС�Агро». Участники вы�
ездного заседания побывают в
н.п. Братское (Свердловский
район) на строительстве свино�
комплекса мощностью 2,6 тысячи
тонн мяса. Строительство ведет�
ся по национальному проекту
«Развитие АПК». «АМС�Агро» на
эти цели будет израсходовано 3
млрд. рублей. 

(Окончание на 2�й стр.)

ВЫЕЗДНОЕ
ЗАСЕДАНИЕ АГРАРИЕВ

СЕГОДНЯ ОТКРЫВАЕТСЯ XI ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ

—  Егор Семенович!  Один�

надцать лет назад, когда шла

работа по подготовке первой

ярмарки, скептики говорили,

что вряд ли инвесторы при�

едут в Орел, что Строеву это,

дескать, нужно для имиджа.

Что бы вы могли ответить

сейчас этим маловерам? 

— Я думаю, что не им надо
отвечать.  Самому себе, обще�
ству надо отвечать достигну�
тыми результатами. 15 лет на�
зад Россия сменила парадиг�
му государственности — на�
чался переход от плановой

экономики к рыночной. Пере�
до мной как руководителем
региона стоял один самый
главный вопрос: как научить
кадры думать, поступать по�
рыночному?  И с чего�то надо
было начинать.  

Вы прекрасно знаете, что в
плановой экономике деньги
давали сверху. Никто не заду�
мывался, откуда они взялись и
куда они пошли.  Иногда эти
деньги брались миллионами, в
сегодняшнем выражении это,
может быть, сотни миллионов

рублей.  И нередко они расхо�
довались неэффективно.  А в
рыночной экономике  за каж�
дый рубль хозяин несет ответ�
ственность.  И надо было объ�
яснить людям,  что если при�
ходят деньги, то вместе с ни�
ми приходят не только  новые
технологии и возможности, но
и новая психология поведе�
ния, и главное — ответствен�
ность. 

(Окончание на 2—3�й стр.).

ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ — ЭТО ФИНАНСОВЫЕ ПОТОКИ,
ИННОВАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ 

И ЛЮДИ, МЫСЛЯЩИЕ  ПЕРСПЕКТИВНО
СЕГОДНЯ НА ОРЛОВЩИНЕ НАЧАЛА РАБОТУ XI ЯРМАРКА

ИНВЕСТИЦИЙ. НАКАНУНЕ ГУБЕРНАТОР ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Е.С. СТРОЕВ  ДАЛ ИНТЕРВЬЮ ГТРК «ОРЕЛ», А ТАКЖЕ ОТВЕТИЛ

НА ВОПРОСЫ  ЖУРНАЛИСТОВ ОБЛАСТНЫХ СМИ.

Сегодня открывается XI ярмарка инвестиций
— важный экономический форум не только в
жизни нашего региона. Как и прежде, в Орле со�
брались представители деловых кругов не толь�
ко России, но и стран ближнего, а также дальне�
го зарубежья. По предварительным данным гу�

бернатора области Е.С. Строева, инвестицион�
ный потенциал нынешней ярмарки составит по�
рядка 30 миллиардов рублей. Весомый взнос в
копилку XI ярмарки инвестиций намерено сде�
лать  ЗАО "БИОТОН ВОСТОК".

Уважаемый 

Егор Семёнович!

Выражаю Вам своё поч�

тение и большую благодар�

ность за приглашение на

традиционную XI ярмарку

инвестиций "Орёл�2007".

Мне приятно сообщить

Вам, что компания BIOTON

S.A. намерена продолжать

сотрудничество с Вами и

Орловской областью, сви�

детельством чего является

наше решение о строитель�

стве второй очереди пред�

приятия "БИОТОН ВОСТОК"

— фабрики по производству

инсулиновой субстанции.

Размер инвестиций соста�

вит 60 миллионов долла�

ров. Мы намерены присту�

пить к её строительству

после того, как  "БИОТОН

ВОСТОК" произведет пер�

вую партию генно�инженер�

ных инсулинов, столь необ�

ходимых россиянам.

С душевной теплотой

вспоминаю нашу встречу на

Вашем юбилее, где Прези�

дент России, подчеркивая

Ваши заслуги, вручил Вам

высокую государственную

награду. Я польщен тем,

что общаюсь и имею дело�

вые партнёрские отноше�

ния с признанным автори�

тетом в политической, эко�

номической и научной об�

ласти.

Рышард КРАУЗЕ.

Председатель совета 

директоров

ЗАО "БИОТОН ВОСТОК".

1,5 МИЛЛИАРДА РУБЛЕЙ — 
В КОПИЛКУ ЯРМАРКИ ИНВЕСТИЦИЙ

ТЕЛЕГРАММА В НОМЕР

— Строить тяжело, не строить
вдвойне тяжелее, — сказал  Егор Се�
менович, обращаясь к акционерам. —
Там, где строится жильё, у людей появ�
ляется надежда на достойную жизнь,
развивается экономика.  

И отрадно, что на встрече собрались
представители организации, которая
занимается решением жилищных
проблем Центрального региона Рос�
сии. Президенту ОАО "Россевзап�
строй" Ю.Г. Лосеву удалось, по мнению
Е.С. Строева, добиться главного: не до�
пустить развала компании. Сумели со�
хранить базу и добиться определенных
успехов и строители Орловщины. 

Губернатор рассказал гостям о пла�
нах и надеждах, которые он связывает
с XI ярмаркой инвестиций. Она, веро�

ятнее всего, ока�
жется урожайнее
п р е д ы д у щ е й .
Предполагается,
что на ней будет
заключено согла�
шений на сумму
около 30 милли�
ардов рублей. 

На собрании
рассматривались
наиболее важные
моменты работы
ОАО "Россевзап�
строй" в 2006 го�
ду и первом квар�

тале 2007 года, перспективы развития
строительного комплекса в регионах,
увеличения объемов строительства в
рамках реализации национальных
проектов. Обсуждались и проблемы.
Ю.Г. Лосев поделился с собравшимися
наболевшим: несмотря на то, что объ�
ем строительства жилья в целом по
России впечатляет масштабами, в год
на одного жителя строится в среднем
0,3 кв. м жилья. Так обстоят дела в Ор�
ле, Туле, Калуге и других городах. Чуть
лучше ситуация в Чувашии и Калинин�
граде. Необходимо же выходить на ев�
ропейский уровень — 1 кв. м жилья на
человека в год. 

Почти в каждом субъекте РФ орга�
низовано и работает подразделение
Российского союза строителей. Такое

же решено создать в этом году и в Ор�
ловской области.

Накануне собрания акционеры по�
бывали на строительных площадках
"Орелстроя". Осмотрели строящийся
жилой комплекс на Наугорском шоссе,
новые дома по ул. Латышских стрел�
ков, ул. Комсомольской, Карачевскому
шоссе, а также  корпуса института
искусств и культуры, ОрелГТУ. По мне�
нию столичных гостей, здания, возво�
димые "Орелстроем", ярко выделяют�
ся на фоне архитектурного облика Ор�
ла. Порадовало представителей  "Рос�
севзапстроя", что эти дома не выгля�
дят братьями�близнецами. Каждое
здание  неповторимо. 

Ирина АЛЁШИНА.

Вчера в администрации

области прошло

открытое годовое

собрание акционеров

ОАО "Россевзапстрой".

На встрече 

с представителями

строительных

организаций из 

26 регионов России

присутствовал

губернатор области 

Е.С. Строев.

ТАМ, ГДЕ СТРОИТСЯ ЖИЛЬЁ
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ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ «ОРЕЛ�2007»

СЦЕНАРИЙ ПРЕВЕНТИВНОГО УДАРА
ПРО: ЗАМАСКИРОВАНА 

ПОД ЗАЩИТУ, СОЗДАНА ДЛЯ НАПАДЕНИЯ


